

Caso_22_4

Mujer de 39 años de edad que consulta por la aparición brusca de vello en la cara, abdomen, areolas mamarias y cara interna de los muslos.



Nos indica que desde siempre ha tenido muy poco vello y que hace seis meses notó como le aumentaba y se hacía cada vez más fuerte. Dice que en los últimos años ha ganado peso: Pesa

80 K y mide 1,72 m.

Entre los antecedentes tuvo un aborto y dos embarazos normales. Tuvo un acné moderado en la pubertad y tiene elevados los triglicéridos. Las reglas siempre han sido normales aunque en los últimos meses se han alterado y mancha mucho menos.

¿Cuál sería su orientación terapéutica?

- | | |
|--|---------------------------|
| 1.- Laparotomía exploratoria. | RESPUESTA |
| 2.- Depilación con láser. | RESPUESTA |
| 3.- Acetato de ciproterona + Anticonceptivos orales. | RESPUESTA |
| 4.- Espironolactona. | RESPUESTA |
| 5.- Finasteride 1 mg/día. | RESPUESTA |

Respuesta INCORRECTA :

1.- Con el tratamiento antiandrógeno eliminaríamos o disminuiríamos el efecto de los andrógenos al bloquear los receptores citosólicos a nivel celular, pero no eliminaríamos la causa, el tumor ovárico que tenía esta paciente y que continuaría produciendo andrógenos.